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Abstract (en)
[origin: US4679510A] An office desk suited in particular for peripheral computer equipment consists of two side parts formed by columns provided
with feet, a longitudinal beam detachably connected with the columns by connection elements establishing a form-locking connection, and of
carrying arms for at least one table top mounted on the longitudinal beam. These components can be varied in many different ways and combined
in the most different manners so that office desks optimally adapted in each case to the respective application can be realized with the same basic
elements.

Abstract (de)
Ein insbesondere für Computer-Peripheriegeräte geeigneter Bürotisch besteht aus zwei Seitenteilen, die von mit Füssen (51) versehenen Säulen
(52) gebildet werden, einem Längsträger (53), der mit den Säulen (52) durch formschlüssig in Eingriff stehende Verbindungsglieder lösbar
verbunden ist, und aus an dem Längsträger (53) angebrachten Tragarmen (55) für mindestens eine Tischplatte (56). Diese Bauelemente lassen sich
in vielfältiger Weise variieren und auch in unterschiedlicher Weise zusammensetzen, so dass sich aus den gleichen Grundelementen dem jeweiligen
Verwendungszweck optimal angepasste Bürotische erstellen lassen.
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